

- Jugend 1+2:** Leonard Höcht, Tel.: 0157-757 979 21, E-Mail: leonard.hoecht@dav-noris.de
- Klettergruppe:** Leonard Höcht, Tel.: 0157-757 979 21, E-Mail: leonard.hoecht@dav-noris.de
Simon Fischer, Tel.: 0174-616 832 7, E-Mail: simon.fischer@dav-noris.de
- Turmtreff:** immer Dienstags/Donnerstags, 14 tägig, um 17:00 Uhr im Weißen Turm, Details per E-Mail
Themen: Planung, Spiele, Technik
Termine: 01.10., 13.10., 29.10., 10.11., 17.11., 08.12., 17.12.2015
- Klettern:** immer Sonntags, wöchentlich, draußen bzw. im Cafe Kraft oder PowerTower, Details per E-Mail
Themen: Spaß, Kraft, Technik
Termine: 04.10., 11.10., 18.10., 25.10., 08.11., 15.11., 22.11., 29.11., 13.12.2015

Wir sind die Jugendklettergruppe der Sektion Noris!

Servus!

Wieder einmal liegen viele schöne Aktionen hinter uns.

Beginnen möchte ich mit dem Bayerncamp auf dem Bucher Berg in Breitenbrunn. Zusammen mit über 200 anderen Jugendlichen aus ganz Bayern hatten wir ein tolles Wochenende, mit vielen Workshops am Vormittag und einem Geländespiel am Nachmittag. Natürlich durfte an beiden Abenden das Lagerfeuer mit Musik und Marshmallows nicht fehlen. Bevor es am Sonntag schließlich nach Hause ging, hatten wir zunächst einmal eine Geburtstagstafel zu decken. Nach dem Kuchenfrühstück ging es noch zur Erfrischung in den Bach. Wir legten auch einen Zwischenstopp ein, um gemeinsam mit Gerhard Mittag zu essen. Dann ging es auch schon wieder nach Hause!

Wir freuen uns auf das nächste Bayerncamp in zwei Jahren!

Danach standen die Theaterwochenenden mit unseren zwei Schauspielern bevor. Natürlich haben wir, die Alpenjugend, unsere Zwei tatkräftig mit Zuschauen unterstützt. Es hatte sich gelohnt!

Der Höhenglücksteig war vor uns auch nicht sicher. Mit der Vorbereitung von Werner und Leo waren dann auch alle Teilnehmer passend geschult und ausgerüstet. Und der Klettersteig: Hat natürlich Spass gemacht!

Um die Sommerferien dann noch vor unserer bevorstehenden Sommerbergtour einzuläuten, trafen wir uns auf der Picknickdecke beim Klassik-Open-Air. Das war lecker und ein Genuss, nicht nur für die Ohren. Natürlich durften auch hier unsere Out-door-Spiele nicht fehlen.

Unsere Sommerbergtour fand im Allgäu mit Wandern durch Schnee und bei Sonnenschein statt. Auch ein Klettersteig mit nachfolgender Gratüberschreitung war eine tolle Tour und die Krönung der 8 Tage. Nachstehende Bilder sind von dieser Woche.

Unsere nächsten Aktionen werden nicht lange auf sich warten lassen. Lasst Euch überraschen!

**Bis bald
eure Kathi**

